

Asesores internacionales

Objekttyp: **Index**

Zeitschrift: **Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja**

Band (Jahr): - **(1995)**

PDF erstellt am: **24.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

ASESORES INTERNACIONALES

Desde 1984, el CICR celebra dos reuniones anuales con 12 asesores internacionales designados para un período cuatrienal con el objetivo de orientar a la Institución sobre cuestiones de índole operacional, la aplicación del derecho internacional humanitario y el lugar que ocupa el CICR en la comunidad internacional.

En 1995, ese grupo de expertos internacionales se reunió en marzo y en septiembre. Sus deliberaciones se centraron en la preparación de la XXVI Conferencia Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja, la comunicación en el ámbito humanitario, las personas desplazadas, la cuestión del emblema protector y otros asuntos operacionales. Dado que su mandato estaba a punto de concluir, el grupo examinó también la labor que había realizado en los últimos 4 años.

Asesores para el período de 1992 a 1995:

EmbaJador Shafei Abdel Hamid, presidente de la Comisión Árabe de Derechos Humanos, El Cairo

EmbaJador Mohammed Ennaceur, representante permanente de Túnez ante las Naciones Unidas, Ginebra

EmbaJadora Rosario Green, vicesecretaria general para Asuntos Políticos, Naciones Unidas, Nueva York

EmbaJador Ahmad Kamal, representante permanente de Pakistán ante las Naciones Unidas, Nueva York

Juez Abdul G. Koroma, Corte Internacional de Justicia, La Haya

EmbaJador Jonathan Moore, miembro del Centro de Análisis Navales, Alejandría (Virginia), asesor especial del administrador del PNUD, Nueva York

Profesor Fasil Nahum, asesor especial del viceprimer ministro del Gobierno de transición de Etiopía, Addis Abeba

EmbaJador Hisashi Owada, representante permanente de Japón ante las Naciones Unidas, Nueva York

EmbaJador Rafael Rivas Posada, Bogotá

EmbaJador Dimitri Ryurikov, asesor político del presidente de la Federación de Rusia, Moscú

EmbaJador Benedict de Tscharner, jefe de la delegación de Suiza ante la OSCE, Viena

Lord Wright of Richmond, miembro de la Cámara de los Lores, Londres

El mes de diciembre, la Asamblea del CICR designó a un nuevo grupo de 12 asesores internacionales para el período de 1996 a 1999.